

## Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBÜV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 14. September 2022 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

### **Aufnahme von Schweizern:**

- Frau Susanne Ramer, geboren 1965, bisherige Bürgerin von Zürich ZH und Uster ZH, sowie Herr Roger Ramer, geboren 1960, bisheriger Bürger von Zürich ZH

### **Aufnahme von Ausländern:**

- Frau Anja Fiebrig, geboren 1973, Staatsangehörige von Deutschland
- Frau Wenske Keuning, geboren 2006, Staatsangehörige der Niederlanden
- Herr Angelo Olivieri, geboren 1977, sowie die Tochter Giulietta Olivieri, geboren 2015, und der Sohn Lorenzo Olivieri, geboren 2016, alle Staatsangehörige von Italien
- Frau Sybille Revel, geboren 2001, Staatsangehörige von Frankreich
- Frau Giulia Ruelker, geboren 2006, Staatsangehörige von Italien
- Frau Judith Stummer, geboren 1972, Staatsangehörige von Deutschland

